

LA TARDE

Año II

Lorca 27 de Enero de 1906

Núm. 168

LA SESIÓN DE AYER

A las once y minutos, abrióse la sesión bajo la Presidencia del señor Campoy y con asistencia de los señores Ríos, Alberola, Sánchez Manzanera (D. Mariano y don Eduardo) Carrasco Ruíz, Arcas, Periago (D. Maximiliano) y Cañizares.

Leída el acta de la sesión anterior fué aprobada.

El Sr. Presidente solicita la aprobación al nombramiento de guarda de plaza, hecho por él, con fecha 31 del pasado mes, y á continuación manifiesta, que en virtud de no poder asistir á la sesión el señor San Martín por impedírsele la dolencia que á su señor hermano don Juan aqueja, quedan pendientes de discusión los asuntos que el referido Concejal tenía anunciados para la sesión de hoy: así se acuerda.

Dá después, el oficial Sr. Serrahima lectura del nuevo Reglamento de la Lonja, que queda aprobado á nuestro juicio con alguna precipitación, pues entendemos que debió quedar á disposición de los señores Concejales, durante un plazo determinado, para que fuese estudiado con algún detenimiento, pues no basta, ni mucho menos, una sola audición, para quedar enterados lo suficientemente.

El Sr. Carrasco Ruíz, propone la impresión del susodicho Reglamento.

Se dá lectura al pliego de condiciones para la subasta de las casetas de la plaza de abastos durante el presente año, fijando como tipo de subasta el de 6.000 pesetas y queda aprobado.

Subido nos parece el tipo en cuestión, pues quizá no rentuen tanto anulmente las referidas casetas, pero, ya veremos.

Y éntrase en las cuentas; presentan varias, entre ellas, veredas, arboles, caña, sueldo de barrenderos, imprenta etc.

El Señor Periago (don Maximiliano) protesta el pago de la cuenta de imprenta presentada en la sesión anterior, la que ascendía á unas 210 pesetas, si no recordamos mal; y pide que se lleve á efecto el

acuerdo tomado por el Ayuntamiento en tiempo del Sr. Terrer, subastando los impresos.

El Sr. Presidente da cuenta de lo recaudado en la Lonja, desde el primero del mes, al 24 del mismo, que asciende á 64 pesetas.

Después el Sr. Campoy dá cuenta á la Corporación del fallecimiento de D. Francisco Pelegrín Rodríguez, con sentidas frase, y acuerdase nombrar una comisión de Concejales, que dé, en nombre de la corporación municipal, el pésame á la familia del finado.

El señor Sánchez Manzanera, (don Mariano) pide la palabra, para rogar al Sr. Alcalde que se obligue á la Arrendataria de Consumos, á que coloque en todos los fieltos la plantilla marcando las horas de tránsitos, pues es una indignidad y una vergüenza, los abusos que á diario se cometen por los empleados de consumos, deteniendo tres y cuatro horas, sin causa justificada alguna á los que el tránsito solicitan, detención que los perjudica notablemente. El público asiente con murmullos de aprobación á las palabras del Sr. Sánchez Manzanera.

El señor Alcalde promete hacer que se corrijan tales abusos; anuncia el Sr. Alberola, que en la sesión inmediata, se ocupará de higiene pública y... se levanta la sesión.

Eran las doce y cuarto.

AL COMERCIO

El comerciante que no se anuncia, vende mucho menos, que el que con sus anuncios propaga sus artículos y populariza su nombre

EL QUE ANUNCIA, VENDE

Un sólo parroquiano que se adquiere con el anuncio indemniza con creces los gastos ocasionados al anunciante.

ANUNCIAOS

Y VENDERÉIS

pues la propaganda es siempre eficaz.

LA TARDE

que es el diario de mayor circulación de Lorca, ofrece ventajas in-

mensas á los comerciantes é industriales que nos favorezcan con sus anuncios.

VED EN LA 4.ª PLANA LA NUEVA TARIFA

de anuncios y os convenceréis.

DE AQUÍ Y DE ALLÁ

Se ha celebrado en Amsterdam el 25.º aniversario de la publicación del primer número del periódico «Haarlemsche Ceurant» exhibiendo al público un ejemplar ó número auténtico del mismo, en el cual se lee, entre otras noticias, una detenida relación del asesinato de los hermanos Witt.

**

La actividad del Emperador de Alemania se manifiesta en todos los terrenos. Sabido es que no desdenna ocuparse en música, y que gracias á su iniciativa y con arreglo á sus indicaciones, comenzó á publicarse hace dos años una colección de composiciones corales alemanas.

La colección comprenderá unos diez mil coros para hombres. En ella tendrá cabida, no solo los verdaderos cantos populares cuyo autor sea desconocido, sino también aquellos otros que, aun perteneciendo á épocas más recientes, el pueblo se los ha apropiado, así como los modernos que hayan tenido la suerte de hacerse populares. El kaiser ha hecho saber, á la comisión queentien de en esta obra, su deseo de que el precio de la colección sea el más económico posible, para ponerla así al alcance de las más modestas sociedades corales.

**

El que ofrece á Dios un sacrificio de los bienes de los pobres, obra como si diera muerte á un hijo delante de los ojos de su padre.

**

Para blanquear las manos se ponen á cocer patatas blancas y muy

harinosas pélese y macháquense, ó en otro caso deslíanse con un poco de leche.

Esta pasta da tan buenos resultados como la de almendras.

**

En Londres se ha establecido una peluquería de perros, donde se les esquila, lava y hermosea.

La vida del campo

Qué corazón desfallece en honda y mortal tristeza, si sus encantos le ofrece la madre naturaleza?

Quando en ti el dolor estalle, pide, contra sus rigores, un rinón en fértil valle y aire que corra entre flores,

y arriba bosque sombrío y aves de dulce cantar, y abajo arrullos del río, ó de las olas del mar.

En tan hermosos encantos, del alma busqué la calma, y cuántos dolores, cuántos, logré desterrar del alma.

E. BUSTILLO.

MIOPE Y JOROBADO

La higiene preventiva, en su lucha ingrata contra la ignorancia, la rutina y los prejuicios, tiene derecho para gritarnos ¡alerta!, dándonos á conocer sus observaciones y sus estadísticas. Estas son un arma que sirve para todos los fines. La cuestión es saberla emplear.

He aquí, por ejemplo, á los oculistas. Como buenos guardianes de la salud, no han dejado de señalar el peligro que corren nuestro ojos y la progresión ascendente de la miopía. Desde que se mide la agudeza visual se viene observando su debilidad progresiva, y en todos los países civilizados sin exceptuar el Japón, el número de miopes crece sin cesar. Como la miopía es una de las afecciones que más se heredan, el cruce conyugal de esos miopes varones y hembras no puede engendrar sino generaciones de pequeños miopes.